

EL MOSTRADOR (STGO-CHILE)				17.11.2003
14.82x13.43	1	Pág. 5		3078420-4

8 4 2 0

PC culpa al ejército de su no participación de proyectos de DDHH

El secretario general de Partido Comunista, Guillermo Teillier, criticó que los proyectos de DDHH no incluyan la derogación de la ley de Amnistía.

A juicio del secretario general del Partido Comunista (PC), Guillermo Teillier, la exclusión de su colectividad en la creación del proyecto de ley que concreta la propuesta de DDHH del Gobierno, se debe a presiones de la oposición y del ejército.

En esta línea, Teillier hizo hincapié que el Ejecutivo no ha tomado en cuenta a los directos aludidos para la creación del proyecto. La misma crítica que han formulado los familiares de detenidos desaparecidos y ejecutados políticos.

Específicamente, Teillier sostuvo que en el PC, "no estamos de acuerdo en la rebaja penal e indultos a las personas que son culpables de crímenes de lesa humanidad".

En conversación con radio Chilena, el dirigente comunista recalcó la no referencia el proyecto de ley a una eventual derogación de la Amnistía.

El Gobierno ha reiterado que derogarla no tendría resultados prácticos, aunque para Teillier el sentido simbólico de dejarla sin efecto es suficiente como para esforzarse en ese sentido.

"Aunque el Presidente Lagos dice que no tendría ningún efecto derogándolo, tendría un efecto simbólico muy importante para el país y sobre todo para los familiares de las víctimas", dijo Teiller.